

～文化・芸術の風薫る秋～

学習発表会が開幕



吹奏楽部



合唱部



演劇部



英会話部



実行委員会



3学年平和プロジェクトチーム



創・唱・共
～939人の集大成～



3学年平和プロジェクトチーム



家庭科部



美術部



科学部



茶道部



書道部



文芸部



コンピュータ部

令和6年度スローガン
「創・唱・共」
～939人の集大成～

令和6年度富山市立速星中学校の学習発表会が「創・唱・共」の939人の集大成の2日間の日程で開幕した。18日午前は、吹奏楽部の演奏「速中 Autumn Concert」、合唱部の「二重唱・合唱」、英会話部の英語劇「シンデレラ」、演劇部の演劇「F. Colore (虜回転)」魔女の〇〇宅急便」と映像「#平和と今こそ歌をつくらう」、3学年平和プロジェクトチームの合唱「いのり」のステージ発表があり、日頃の部活動や学校生活での練習の成果を披露した。ステージ発表後、鍋田校長先生からは「2学期以降、『活力にあふれる学校』を合言葉に取り組んできました。今日のステージ発表は、いずれも活力にあふれる素晴らしい発表だった」と話され、発表内容を称賛された。

展示コーナーでは、美術部、家庭科部、文芸部、科学部、コンピュータ部、書道部の作品、茶道部と合唱部の活動紹介等、各文化部の活動成果を鑑賞することができる。加えて、社会科や理科、美術科、家庭科の学習成果の展示もあり、学校全体が文化的価値に触れる空間となっている。作品は期間中展示されており、保護者も19日に見学することができる。

なお、19日は合唱コンクールが予定されている。各クラスで練習した合唱曲をステージ発表することになっており、当該学年の保護者が入場可能となっている。生徒たちの頑張りを生合唱で聴ける機会を楽しみに待ちたい。